



Pour une paix durable et juste

Le collectif Culture de Paix 66 et les organisations qui le composent sont engagés pour une paix juste et durable.

Nous luttons contre les Etats aux visées impérialistes, marchands de canons et les fauteurs de guerre qui sévissent à travers le monde.

Ainsi, nos organisations condamnent fermement les actes terroristes perpétrés par le Hamas et les crimes de guerre dont est responsable l'état israélien depuis des décennies.

Depuis 75 ans, les droits des palestinien.nes sont niés. Ils vivent la colonisation et l'annexion de la Cisjordanie et de Jérusalem est. Leurs conditions de vie sont insupportables, pour autant rien ne peut justifier que l'on s'en prenne aux populations civiles et tout notre soutien va aux peuples israéliens et palestiniens seules victimes de l'escalade de la violence

Le terrorisme sous toutes ses formes, y compris la politique du gouvernement d'extrême droite aujourd'hui au pouvoir en Israël, s'opposent à la reconnaissance des droits des peuples et ne les servent pas.

Le collectif Culture de Paix 66 appelle à un cessez le feu immédiat, l'arrêt des bombardements et du blocus qui frappe indistinctement les populations civiles à Gaza.

Devant le risque d'extension du conflit, nous demandons l'application des résolutions de l'ONU impliquant, le retrait par Israël des territoires occupés, l'arrêt de la colonisation et la reconnaissance de deux états israélien et palestinien.

Il n'y aura pas de paix durable sans justice. Les pays dont la France doivent agir avec résolution et peser de toutes leurs forces pour faire respecter le droit international.

Nous appelons les organisations progressistes du département à se rassembler le mercredi 25 octobre à 18h30 devant la préfecture des Pyrénées-Orientales.

Ensemble, construisons la paix et faisons grandir l'exigence de deux Etats viables pour qu'enfin les peuples palestiniens et israéliens vivent côte à côte dans la sécurité et la fraternité.